
CÂMARA MUNICIPAL DE S 0 RO CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPC O 

APROVADO 
(PRESIDE TE) 

Em QFEV.2O2O 

REQUERIMENTO N.°: 
0,009 

Informar a respeito da possibilidade de implantação de 

faixa de aceleração na saída da R. Dionísio Reis dos Santos 

com a Avenida São Paulo. 

CONSIDERANDO que a faixa de aceleração é uma faixa pavimentada 

destinada ao aumento de velocidade, permitindo o motorista adentrar na corrente de 

tráfego de uma via principal com segurança. 

CONSIDERANDO que tenho recebido diversas reclamações de 

munícipes que utilizam a via de acesso à Avenida São Paulo devido a dificuldade para 

acessar a Avenida São Paulo; 

CONSIDERANDO que há um grande risco de acidentes graves, devido 

a falta da faixa de aceleração. 
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Área para faixa de 
aceleração proposta 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

CONSIDERANDO que há área disponível no local para implantação da 

faixa de aceleração. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado à Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1. Poderia a Administração Pública confirmar a possibilidade a 

respeito da implantação da faixa de aceleração na via de acesso da 

Rua Dionísio Reis dos Santos com a Av. São Paulo? 

2. Caso negativo? Quais os motivos? 
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Fausto 'Peres 
Vereador 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Por fim, REQUEIRO que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), 

encaminhada dentro do prazo legal, nos termos do § 10 do art. 34 da Lei Orgânica do 

Município e dos §§ 2° e 3° do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Sorocaba, devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e 

departamentos. 

Sala das sessões, 16 de dezembro de 2019. 
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GP-RIM-0 198/2020 

cetaadpGe50 'tnflSt 

orocaba, 28 de fevereiro de 2020 

( Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete da Prefeita 

Senhor Presidente, 

Em atenção ao requerimento n° 0009/2020, de autoria do vereador Fausto 
Salvador Peres e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a 
possibilidade de implantação de faixa de aceleração na saída da Rua Dionísio Reis dos Santos 
com a Avenida São Paulo, solicitamos a Vossa Excelência a prorrogação do prazo da resposta por 
mais 15 dias, tendo em vista a necessidade de levantamento das informações. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 
estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLAVIO NELSON DA COSTA CiVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA — SP 



GP-RIM-0333/2020 

Sorocaba, 9 de março de 2020 

Senhor Presidente, 

Prefeitura de 

SOROCABA 
Gabinete da Prefeita 

Em resposta ao requerimento n° 0009/2020, de autoria do nobre vereador 
Fausto Salvador Peres e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a 
possibilidade de implantação de faixa de aceleração na saída da R. Dionísio dos Santos Com a 
Avenida São Paulo, informamos a Vossa Excelência com os esclarecimentos da Secretaria de 
Planejamento - SEPLAN que baseando-se em normas técnicas do DNIT para projeto desse tipo 
de dispositivo e considerando a tipologia da avenida, notadamente no que tange a velocidade 
diretriz de 70 km/h, seria necessária uma faixa de aceleração com largura mínima de 3,60 
metros paralela à pista com comprimento mínimo de 150 metros, sendo 90 metros de extensão 
e 60 metros para o taper, a essa largura deve-se acrescer, no mínimo mais 2,00 metros 
referentes à nova calçada de concreto de forma a manter a continuidade da mesma. 

Esse traçado/desenho apresenta dificuldades topográficas significativas na 
extensão de aproximadamente 100,00 metros, visto a ocorrência de um valo que faz parte do 
sistema de macrodrenagem da região, emoldurado por densa vegetação. 

Some-se a essas condições o fato de não existir área livre suficiente entre as 
ruas Dionísio Reis dos Santos, José de Oliveira e Avenida São Paulo que permitam a execução 
de uma concordância com um raio de giro mínimo para permitir a manobra, por exemplo, de 
um caminhão comum proveniente da Rua Dionísio R. dos Santos sem o mesmo invadir a 
avenida ao fazer a curva. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

,ç~-'~ (  _,  
FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 


